



„Bei Protz-Architektur vergeht mir die gute Laune“

Er tritt meist im schwarzen Anzug auf und demonstriert damit: Ich bin Kulturschaffender. Oder besser: Herrschings Kulturchef. Wenige Gemeinden mit 11 000 Einwohnern bieten soviel kulturelle Vielfalt wie die Kommune am Ammerseeufer. Sein Kulturverein bespielt vor allem das Kurpark-Schlösschen mit Konzerten, Lesungen und Ausstellungen.



Hellerer ist 66 Jahre alt und lebt seit 45 Jahren am See. Er war in seinem Berufsleben Testmanager für Software, unter anderem bei der Lufthansa, zuletzt bei der Oddset. Seine Frau Dr. Friederike Hellerer ist Archivarin in Gemeinde- und Landkreis-Diensten. In unserem Fragebogen, der in diesem Sommer prominenten Bürgern, Politikern, Künstlern, Unruhestiftern, Umweltaktivisten und Alltagsphilosophen vorgelegt wird, gibt Hellerer – lakonisch und prägnant – zu Protokoll, was er an Herrsching liebt, und was er nicht ausstehen kann.

Warum leben Sie in Herrsching?

Ich komme eigentlich aus München, aber meine Eltern hatten eine Ferienwohnung in Herrsching. Da hat sich der Wohnort Herrsching organisch ergeben.

Ist der Satz: „Das Beste an Herrsching ist die S-Bahn nach München“ eine Frechheit oder die Wahrheit?
Weder noch.

Wo würden Sie am liebsten wohnen – wenn Sie es nicht schon tun: Lieber am Berg mit schöner Übersicht, lieber feudal am See oder mittendrin?

Lieber am Berg

Welchen Vereinen gehören Sie an?

Kulturverein Herrsching, Imkerverein St. Ottilien

Wie heißt Ihr Lieblingslokal?

Brauhaus Mühlfeld

Bei welchem Geschäft in Herrsching kaufen Sie am liebsten ein?

Biowelt Herrsching

Wo in Herrsching vergeht Ihnen Ihre gute Laune?

Bei manchen Auswüchsen moderner Protz-Architektur

Sind die Leute nach Ihrem Geschmack in Herrsching zu alt, zu jung oder stimmt die Mischung?

Sicher ist das Publikum nicht übertrieben jung. Da passe ich gut dazu.

Wenn Sie Bürgermeister in Herrsching wären, was würden Sie ändern (wenn Sie könnten)

Die fehlenden Bäume in der Bahnhofstrasse neu pflanzen.

Herrsching ist eine reiche Gemeinde. Wird das Geld richtig ausgegeben?

Da kenne ich die Details zu wenig.

Im Gemeinderat in Herrsching herrscht das vertraute DU. Lieber etwas distanzierter oder gleich bei der bayerischen Anrede?

Etwas Distanz ist manchmal hilfreich

SUV oder Pedelec?

Pedelec

Alle Welt redet übers Klima. Aber die Herrschinger gelten – sogar amtlich belegt durch Statistiken – als Öko-Muffel. Können Sie das aus Ihrem Bekanntenkreis bestätigen?

Nein. Mein Bekanntenkreis ist ausgesprochen ökologisch ausgerichtet.

Herrsching bietet viele kulturelle Veranstaltungen. Wann waren Sie zuletzt in einem Konzert, einem Vortrag oder einem anderen Kultur-Event?

Ich bin bei fast allen Veranstaltungen des Kulturvereins vor Ort.

Wie oft gehen Sie im Sommer im See baden?

Nie

Herrsching ist stolz auf den Zusatz „am Ammersee“. Sind die Herrschinger eher dem Wasser zugetan oder bleiben sie lieber auf festem Grund?

Keine Ahnung

Was hat Sie in der letzten Woche richtig geärgert in Herrsching?

Nichts. Als Radler betreffen mich zumindest irgendwelche Verkehrseinschränkungen oder Parkplatzprobleme auch nur wenig.

Und worüber haben Sie sich sakrisch gfreit?

Über die Benefiz-Veranstaltung „Katzenkriminacht“ des Kulturvereins. Es gab zwei sehr spannende Lesungen und ein begeistertes Publikum.

Category

1. Gemeinde

Date

08/08/2025

Date Created

28/08/2022